

Introduite
en Corse



Black-bass à grande bouche

Biologie-Ecologie

Le black-bass est une espèce thermophile qui vit surtout dans les étangs, lacs, réservoirs, bras mort ou dans les cours d'eau lents et calmes. Il peut également tolérer les eaux saumâtre ou à températures élevées.

Le black-bass atteint sa maturité entre 2 et 3 ans. Il fraie de fin avril à juillet dans des eaux peu profondes, à une température entre 15 et 25 °C sur un substrat composé de sable et de gravier. La femelle pond environ 10 000 œufs par Kg de poisson dans un nid creusé par le mâle dont il assure ensuite la surveillance et chasse les prédateurs.

Les alevins naissent après 3-4 jours et se déplacent ensuite ensemble sous la garde du mâle. La fratrie se disperse lorsqu'ils atteignent environ 3 cm. Dès le plus jeune âge, le black-bass se nourrit, durant la journée, d'insectes, de mollusque, de crustacées, d'amphibiens et d'autres poissons. Le cannibalisme est même fréquent. Il peut également se nourrir de plantes aquatiques.

Ce poisson, plutôt grégaire quand il est jeune, devient solitaire et rejoint les fonds en vieillissant.

Famille : Centrarchidés

Nom scientifique : *Micropterus salmoides* Lacépède, 1802

Nom français : Black-bass à grande bouche, l'Achigan à grande bouche, Perche d'Amérique, Perche noir, Perche truite, Perche truité

Origine : Canada, Amérique du Nord

Description

Le black-bass a le corps robuste et trapu avec des grands yeux et une large tête. Comme son nom l'indique, il a une large bouche avec une mâchoire inférieure proéminente. Ses deux nageoires dorsales sont fusionnées et la première est épineuse. Sa nageoire caudale est légèrement échancrée. Le black-bass a le dos vert bronze foncé, les flancs vert olive avec une succession de taches noires à contours irréguliers. Ce poisson peut atteindre 3,6 Kg et faire 50 cm.



